



Bal 2019

publié le 20/09/2019



Vendredi 14 juin, l'oral est passé ... dernière ligne droite avant l'écrit ! 120 élèves ont participé à l'édition 2019 du Bal des troisièmes !

Ils sont chics et classes, et ont enflammé la piste de danse. Merci à DJ Nath et à Julien pour l'animation de cette belle soirée.

[<https://youtu.be/6fnQQG56z28> ↗]

Nous remercions le personnel de la maison de SEVE et plus particulièrement Jérémy, Sanma, Claire et Julien qui ont largement contribué à la réussite de cette soirée ainsi que Marine pour la coordination au collège de tous les acteurs du projet. Mention spéciale à tous les personnels venus prêter main forte le soir venu !

Quelques images de la soirée !

 [doc_site_1_-2](#) (PDF de 1.1 Mo)
 [doc2-2](#) (PDF de 1.9 Mo)



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.